
令和６年度第１回総合計画審議会 会議録（概要） 

1 / 3 

■日時 ： 令和６年７月２日（火） 13：30 ～ 15：30

■場所 ： 御嵩町役場 本庁舎 ２階 第１委員会室

■出席者 ： 審議会委員（敬称略） ２０名

委員名 所属 備考 

1 奥村 悟 御嵩町議会 

2 谷口 鈴男 御嵩町議会 

3 中瓦 智子 御嵩町教育委員会 

4 青木 友誉 御嵩町農業委員会 

5 葛西 孝啓 可茂県事務所 

6 中澤 正仁 東濃実業高等学校 

7 吉田 益穗 東濃高等学校 

8 鍵谷 淳司 御嵩町社会福祉協議会 

9 藤掛 義彦 御嵩町商工会 

10 長沼 由香 御嵩町子ども会育成協議会 

11 日江井 信幸 御嵩町観光協会 

12 谷川 輝高 御嵩町金融協会 

13 井口 和広 みたまち 

14 須美 静香 御嵩町防災リーダー 

15 橋塲 一貴 中部電力株式会社 

16 可児 直樹 十六電算デジタルサービス株式会社 

17 奥村 源基 
みたけ創生有識者会議 
（glass studio 三日月） 

18 正木 宣成 
みたけ創生有識者会議 
（株式会社ジェイテクトギヤシステム） 

19 長尾 武彦 
みたけ創生有識者会議 
（株式会社ケーブルテレビ可児） 

20 益川 浩一 岐阜大学 
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       ： 事務局 ４名 

 職員名 役職 

1 田中 克典 企画部長 

2 山田 敏寛 企画課長 

3 安藤 裕之 企画調整係長 

4 伊佐治 諒 企画調整係主査 

 

■会議録（概要） 

【議事 1】 町長諮問について 

○ 町長諮問について、事務局から説明があった。 

○ 審議会設置に係る法的根拠について協議された。 

 

【議事 2】 策定スケジュール等について 

○ スケジュールについて、事務局から説明があった。 

 

【議事 3】 みたけ創生‼第 2 期総合戦略の計画延長について 

 〇 みたけ創生‼第 2 期総合戦略の計画延長について、事務局から説明があっ

た。 

 〇 計画延長に際しての KPI 変更について確認がなされた。 

 〇 総合計画と総合計画の統合について確認がなされた。 

 

【議事 4】 その他 

 〇 現状の計画達成状況について、事務局から説明があった。 

 〇 「まちの特性に合わせた都市基盤を整備する」について確認がなされた。 

 〇 計画策定の流れについての確認がなされた。 

 〇 デジタル田園都市国家構想について確認がなされた。 

 〇 アンケート実施について確認がなされた。 

 〇 総合計画審議会設置条例 7 条の部会設置について協議された。 

 〇 「人口増か観光増か」という目標設定について、協議された。 

 〇 ワークショップの実施年齢層について確認がなされた。 

 〇 移住者の内訳と移住理由について確認がなされた。 

 〇 防災と防災意識について確認がなされた。 

 〇 事業施策の実質化について確認がなされた。 

 〇 高校生の地元就職について確認がなされた。 
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 〇 子ども会や子ども会育成協議会の目標について確認がなされた。 

 〇 DX 化における課題について確認がなされた。 

 〇 「どのように１０年の計画を立てていくのか」について確認がなされた。 

 〇 ふるさとの魅力について協議された。 

 


